

# BAJA CALIFICACIÓN DE MÉXICO LA AGENCIA HR RATINGS DE ESTABLE A NEGATIVA

**UN FUERTE** golpe recibió la economía mexicana, debido a que la calificadora *HR Ratings* cambió la calificación soberana de México, al pasar de estable a negativa, pues considera que tendrá un desempeño económico débil. Dicha evaluación negativa se suma a la que otorgó hace unos días Moody's.

Al respecto, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público respondió al asegurar que el panorama de crecimiento para México es positivo, debido a que ha mejorado la producción industrial durante la segunda mitad del año y el paquete



**La SHCP** respondió que el panorama de crecimiento es positivo. Cuartoscuro

económico para 2025 establece un crecimiento de entre 2 % y 3%.

Ayer la agencia informó de los ajustes en comunicado en el que explica que “el cambio en la pers-

pectiva de estable a negativa es resultado del deterioro en nuestras estimaciones de crecimiento económico en 2024 y 2025 para México, así como de nuestra expectativa de una reducción más lenta del déficit fiscal para 2025, respecto a lo estimado por Hacienda, lo que podría presionar la deuda neta”.

Contrario a lo establecida por Hacienda, la calificadora estima que se termine el año con un crecimiento de 1.4 % y que para el próximo año sea de 1.1%, motivo por el que determinaron modificar su evaluación.

**Redacción ContraRéplica**